

# Región de Coquimbo abraza concepto «Turismo Romance»

Escenarios únicos en el mundo para celebrar el amor en entornos que combinan belleza, aventura y romanticismo. La costa y el Valle destacan en la zona. Por séptimo año consecutivo, World Travel Awards 2024 reconoció al 'Desierto de Atacama' como el Mejor Destino Romántico de Sudamérica.

La diversidad de paisajes, clima estable, cultura y rincones encantadores, ha consolidado al Norte de Chile como uno de los destinos más deseados para el Turismo de Romance del mundo, donde se pueden encontrar playas paradisíacas, uno de los desiertos más áridos del mundo, pueblos cargados de historia, viñedos pintorescos y mucho más.

Carla Valdebenito, una de las organizadoras del Santiago Wedding Summit 2024 y recientemente distinguida como la Mejor Wedding Planner de Chile, en los Premios Latin American Wedding Awards, en Medellín, comenta que «este tipo de turismo se centra en crear experiencias íntimas y memorables en lugares menos convencionales». Y agrega que, «gracias al clima estable que entrega el norte, es posible planificar matrimonios sin correr grandes riesgos, donde las preferencias apuntan a las

bodas al aire libre, incluso en la playa, para aprovechar el clima cálido y la gastronomía local».

Por séptimo año consecutivo, World Travel Awards 2024 reconoció al Desierto de Atacama como el Mejor Destino Romántico de Sudamérica. Dentro de las razones que destacan, están su desierto florido, centros turísticos y ecológicos, la Reserva Nacional Los Flamencos y ser considerado el mejor lugar del mundo para observar el firmamento y desarrollar la astronomía. Maravillas naturales preferidas por muchas parejas chilenas y extranjeras para realizar matrimonios y eventos afectivos.

## DESTINOS MÁS VISITADOS

### San Pedro de Atacama

Este icónico destino en el desierto de Atacama ofrece paisajes surrealistas como el Valle de la Luna y el Salar de



El tenista chileno Nicolás Jarry, disfrutó una semana de descanso en el Valle del Elqui, donde compartió una cabalgata junto a su esposa, Laura Urruticoechea

Atacama. Las parejas pueden disfrutar de excursiones privadas a los géiseres del Tatio, observar las estrellas en el desierto y disfrutar de cenas al aire libre con vistas a atardeceres que parecen sacados de un cuento de hadas.

### Valle del Elqui

Conocido por su cielo despejado y su tranquilidad, es ideal para los amantes de la naturaleza y la serenidad. Las parejas pueden visitar viñedos boutique, participar en catas de pisco y relajarse en lodges con impresionantes vistas. Los observatorios astronómicos lo-

cales ofrecen experiencias nocturnas para contemplar las estrellas juntos.

### Iquique

Este destino costero combina playas doradas con una vibrante vida urbana. Las parejas pueden disfrutar de paseos románticos por la playa, explorar el casco histórico de la ciudad y degustar la gastronomía local en restaurantes frente al mar.

### La Serena

Con su mezcla de playas y arquitectura colonial, ofrece una experiencia ro-

mántica encantadora. Las parejas pueden pasear por su centro histórico, disfrutar de las playas cercanas y explorar los jardines botánicos. La Serena también es un excelente punto de partida para excursiones a los cercanos observatorios astronómicos y la Reserva Nacional Pingüino de Humboldt.

► **El Norte de Chile ofrece una diversa gama de opciones para los enamorados, combinando belleza natural, cultura vibrante y experiencias únicas.**